

Destination Strasbourg N°4  
Hiver 2007-2008



**LE 21 DÉCEMBRE 2007**

# Bureau des Congrès Strasbourg

Strasbourg, capitale européenne, accessible par TGV le valait bien !

Ce projet majeur est désormais réalité. Présentation avec Laurent Le Bager qui en a piloté la création.

Financé par les collectivités (*MIs, Communauté Urbaine, Conseil Général, Région...*), et par l'ensemble des organismes économiques, groupements professionnels et entreprises privées du tourisme d'affaires, le Strasbourg Convention Bureau est désormais en ordre de marche.

Son ambition : promouvoir Strasbourg et l'Alsace en tant que marque et destination de congrès, salons, colloques et événements d'entreprise.

Véritable guichet unique au service des organisateurs, le Bureau des congrès présentera une offre exhaustive aussi bien en structures (*espaces de congrès, sales, restaurants, hôtels...*) qu'en services (*organisation, traduction, traiteurs, transferts, animation...*).

Dans ses missions également : prospection commerciale sur les marchés internationaux, aide à la venue et à la bonne marche des événements accueillis à Strasbourg ou en Alsace, sans oublier son souci d'observatoire de la rencontre économique visant à qualifier les événements accueillis et quantifier leurs retombées économiques.

Cette création devrait renforcer l'attractivité de Strasbourg, pôle européen de la rencontre économique.

Le siège du Bureau des congrès sera situé Rue du Tivoli, à deux pas des institutions européennes.